



Disclosure section
Dubai Financial Market
Dubai, United Arab Emirates

قسم الإفصاح
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

21 February 2022

21 فبراير 2022

Dear Sirs,

السادة الاعزاء،

Dubai Islamic Bank PJSC ("DIB")

بنك دبي الإسلامي ش.م.ع

Annual General Assembly Meeting of
Shareholders scheduled for Tuesday 1 March
2022 ("AGM")

اجتماع الجمعية العمومية السنوي للمساهمين المقرر عقده يوم
الثلاثاء الموافق 1 مارس 2022

Voting facility using DFM eServices Platform

إمكانية التصويت باستخدام منصة الخدمات الإلكترونية لسوق
دبي المالي

This notification is being issued to inform our
esteemed shareholders that:

نصدر هذا الإخطار لإبلاغ مساهمينا الكرام بما يلي:

1. Voting in respect of matters on DIB's AGM agenda will open on Friday 25 February 2022 (4 days prior to the date of the AGM), through eServices on the Dubai Financial Market website (<https://esrv.dfm.ae>); and

1. سوف يبدأ التصويت على البنود المدرجة على جدول أعمال الجمعية العمومية لبنك دبي الإسلامي يوم الجمعة الموافق 25 فبراير 2022 (4 أيام قبل اجتماع الجمعية العمومية)، عبر الخدمات الإلكترونية على موقع سوق دبي المالي (<https://esrv.dfm.ae>) ؛ و

2. As stated in the Notice of AGM already sent to shareholders, one day prior to the AGM (Monday 28 February 2022) a text message with the registration and voting link will be sent to all shareholders.

2. كما هو مذكور في إشعار الاجتماع السنوي للجمعية العمومية والذي تم إرساله إلى المساهمين، سيتم إرسال رسالة نصية قصيرة مع رابط التسجيل والتصويت إلى جميع المساهمين (يوم الاثنين الموافق 28 فبراير 2022)، قبل يوم واحد من انعقاد الاجتماع السنوي للجمعية العمومية.

Shareholders who are registered with the DFM may use the DFM's e-voting services as set out in paragraph 1 above. Shareholders who are not registered to use the DFM's electronic services must use the registration and voting link that will be sent to you by SMS one day prior to the meeting, under paragraph 2 above.

يجوز للمساهمين المسجلين في سوق دبي المالي استخدام خدمات التصويت الإلكتروني عبر موقع سوق دبي المالي على النحو المبين في الفقرة 1 أعلاه. بالنسبة للمساهمين غير المسجلين في منصة الخدمات الإلكترونية لسوق دبي المالي، يتوجب عليهم استخدام رابط التسجيل والتصويت الذي سيتم إرساله إليهم عبر رسالة نصية قصيرة قبل الاجتماع بيوم واحد، بموجب الفقرة 2 أعلاه.

Dubai Islamic Bank (Public Joint Stock Company)
Head Office, P.O. Box 1080, Dubai, UAE
T +971 4 2953000, F +971 4 2954111
Tlx: 48772/45889 ISLAMI EM, Swift: DUIBAEAD

بنك دبي الإسلامي (شركة مساهمة عامة)
الإدارة العامة، ص.ب 1080، دبي، إ.ع.م.
ت +971 4 2953000، ف +971 4 2954111
تلخس: 48772/45889 ISLAMI EM، سويفت: DUIBAEAD



Please note that if a shareholder changes his shareholding in DIB after voting (by buying additional shares, or selling any or all of his shareholding) vote will be deleted. And he will be requested revote again if he didn't sell the full quantity.

يرجى ملاحظة أنه في حال قيام المساهم بتغيير ملكية الأسهم الخاصة به لدى بنك دبي الإسلامي بعد التصويت (عن طريق شراء أسهم إضافية أو بيع أي من أسهمه أو كلها)، فسيتم حذف تصويته. وسيطلب منه إعادة التصويت من جديد إذا لم يبيع جميع أسهمه.

Shareholders who vote through eServices can attend the meeting through the link provided one day before the AGM through the live streaming option and he can change his vote as well.

يمكن للمساهمين الذين يصوتون عبر منصة الخدمات الإلكترونية حضور الاجتماع من خلال البث المباشر للاجتماع عبر الرابط المقدم قبل اجتماع الجمعية العمومية بيوم واحد ويمكنه أيضاً تغيير تصويته.

Thank you.

Yours faithfully,

Kashif Moosa
Head of Investor Relations and Strategic Communications
Dubai Islamic Bank PJSC



شكراً لكم.

تفضلوا بقبول فائق الاحترام،

كاشف موسى
مدير علاقات المستثمرين والاتصالات الاستراتيجية
بنك دبي الإسلامي ش.م.ع